

Goblog

Pimpin Sertijab Wakapolres dan Kapolsek, Kapolres Morowali Sampaikan Pesan Ini

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Jul 28, 2022 - 06:56



Kapolres Morowali berpose dengan pejabat lama Wakapolres Morowali dan Kapolsek Bahodopi

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kapolres Morowali, AKBP Suprianto S.I.K.,M.H memimpin pelaksanaan Serah Terima Jabatan (Sertijab) Wakapolres Morowali

dan Kapolsek Bahodopi, bertempat di lapangan Mapolres Morowali, Rabu 27 Juli 2022.

Pelaksanaan Sertijab ini dihadiri para Pejabat Utama (PJU) seperti Kabag, Kasat, Kasi, dan sejumlah Perwira lainnya, para Bintara Polres Morowali, para Kapolsek dan Jajaran Polres Morowali, serta Para pejabat yang di Sertijab bersama Isteri, yang juga dihadiri langsung ketua Pengurus Cabang Bhayangkari Polres Morowali Ny. Diyah Suprianto bersama anggota Bhayangkari Polres Morowali.

Upacara Sertijab yang dipimpin langsung Kapolres Morowali AKBP Suprianto, S.I.K.,M.H ditandai dengan pelepasan tanda jabatan dan pangkat dari pejabat lama, untuk dikenakan pada pejabat baru. Selanjutnya, dilakukan penandatanganan berita acara Sertijab dan penandatanganan fakta integritas dan pengambilan sumpah jabatan.

Adapun para pejabat yang di Sertijab yakni, Wakapolres Kompol Nasruddin, S.H., S.I.K., M.H menyerahkan tugasnya kepada pejabat baru Kompol Donatus Kono, S.H., S.I.K, dan Kapolsek Bahodopi Iptu Agus Salim, S.H., M.Ap Menyerahkan tugasnya kepada pejabat baru Ipda Edi Cahyono, S.H

Kapolres Morowali Suprianto dalam sambutannya menyampaikan penghargaan dan terima kasih setinggi-tingginya kepada pejabat lama yang telah melaksanakan tugas dengan baik selama bertugas di Polres Morowali dalam membangun Polres Morowali.

"Saya selaku Kapolres Morowali mengucapkan terimakasih atas pengabdian dan dedikasinya selama ini dalam membantu pelaksanaan tugas sehari-hari dengan baik termasuk di bidang pembinaan. Banyak hal positif yang telah saudara lakukan demi kemajuan institusi ini, khususnya Polres Morowali. Semoga pengalaman saudara selama berdinasi di Polres Morowali dapat berguna bagi diri sendiri maupun untuk kepentingan masyarakat di kemudian hari," ujar perwira polisi dua bunga dipundaknya itu.

Demikian halnya kepada pejabat baru, Kapolres Morowali juga menyampaikan Selamat bergabung di Polres Morowali kepada pejabat yang baru.

Kapolres berharap agar pejabat yang baru melanjutkan hal positif yang sudah dilakukan pejabat lama. "Apa yang sudah dicapai pejabat lama hendaknya bisa ditingkatkan lebih maju lagi dari sebelumnya," harap Kapolres Morowali.

(PATAR JS)